

El año pasado se registraron 1.400, más de 240 que en 2023

## Aumento de mordeduras de perros en Punta Arenas preocupa a la comunidad

● De acuerdo con la Seremi de Salud Magallanes, en 2022 las mordeduras llegaron a 974. En 2023 esa cifra aumentó a 1.199, es decir, más de doscientas mordeduras en sólo un año.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Las mordeduras de perros en Punta Arenas son un fenómeno que cada año se acrecienta.

El último caso que se conoció de forma pública, fue un niño de 10 años que resultó con graves heridas tras ser atacado por una jauría de seis perros, en el pasaje André Jarlán, sector sur de Punta Arenas.

El hecho ocurrió cuando el niño dejó su transporte escolar en la Avenida Circunvalación Ramón Cañas Montalva, a pocos metros de su domicilio. En ese trayecto los animales salieron desde una vivienda y lo atacaron.

De acuerdo con la Seremi de Salud

Magallanes, en 2022 las mordeduras llegaron a 974. En 2023 esa cifra aumentó a 1.199, es decir, más de doscientas mordeduras en tan sólo un año.

Es decir, en sólo dos años, dos mil 173 personas fueron mordidos por un perro. Esto da un promedio de 2,97 mordidas diarias.

Lo relevante es que en la cuenta pública de la Seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, entregó los datos de las mordeduras de perros en 2024, cifra que ascendió a 1.440 mordeduras, registrando 14 casos de hidatidosis.

“Nosotros trabajamos para mantener a los perros en sus casas, vacunados y desparasitados. Es clave para la salud pública”, afirmó la veterinaria de la seremi de Salud, Denisse Ormazábal.



Las cifras por este tipo de agresión aumentan cada año en la capital regional de Magallanes.